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政风热线

区妇联:凝聚巾帼力量 服务发展大局
详见三版

现场连线

“云招聘”直播助力就业促发展
详见二版

本报讯 在 2021 年度省重大项目

中，贝特瑞凭“高镍正极材料”在新兴

产业中占据一席之位。目前，该产线

已进入安装调试阶段，预计今年八月

规模投产。

“高镍正极材料”是贝特瑞投资建

设的重点产线项目，旨在建设国内最

高水准的高镍正极材料产线。通过先

进的密相正压输送方式并配备全制程

MES管控智能化系统，实现全自动、高

效率生产，极大提升产线的生产品质。

项目负责人告诉记者，品质提升

将解决新能源汽车电池短路等安全问

题。据了解，项目全面投产后，将助力

贝特瑞预计新增年工业开票销售收入

10亿元以上、年纳税额 1000万元以上。

产线质能的极大提升不仅让贝特

瑞在正极材料的生产工艺上实现跨越，

更将进一步撬动海外高端动力电池市

场的客户需求。据了解，目前公司重点

打造的一款产品，将为欧美等海外高端

客户的新能源车型提供配套。

该公司年产 4 万吨的负极材料生

产线扩产项目已提上日程，预计本月

中旬正式动工。贾文芳/文 朱顺/摄

本报讯 为深入贯彻常州市

委对我区“用好山水资源，做强

现代产业，提升城市功能，打造

美丽常州新样板”的具体要求，3
月 12 日，我区召开“提升城市能

级”工作座谈会。区委副书记、

区长陆秋明要求以更高的标杆、

更宽的视野审视和谋划城市发

展，把提升能级的理念、要求、重

点融入城市规划、建设、管理的

具体工作中，全力以赴推进城市

发展。区委副书记、副区长俞金

红主持会议，区领导周文俊、朱

霞、黄克洪、葛惠明、陈忠平参加

会议。

就全面提升城市能级，陆秋

明从四个方面作了阐述：

一是充分认识提升城市能

级的重要意义。要跳出常州看

金坛，把金坛视为长三角地区和

苏锡常地区最具价值的区域，通

过集聚产业、集聚人才，提升城

市的竞争力、影响力和辐射力。

明确提升城市能级是为发展服

务、为企业服务、为市民服务的

理念，充分认识提升城市能级是

常州市委对我区提出的具体要

求，是金坛所处发展阶段的需

要，是产城融合发展的必然要

求，是城市化和现代化综合效应

的客观需求，是人民群众对美好

生活的强烈期盼。

（下转第二版）

我区召开“提升城市能级”工作座谈会

精心规划 高位推进 打造美丽常州新样板

编前话
金坛是具有光荣传统的革命老区。

为了争取民族独立、国家富强、社会进

步，在党的领导下，无数优秀金坛儿女在

这片土地上进行着不屈不挠的英勇斗争

和伟大建设实践，创造了经济社会高质

量发展的累累硕果。

为深入开展党史学习教育，引导全

区广大党员干部不忘初心、牢记使命，今

日起，本报和区委党史工委联合推出“百

年奋斗历程——建党 100 周年金坛大事

记”。雄关漫道，峥嵘百年，让我们接过

历史的接力棒，向实现中华民族伟大复

兴的中国梦扬帆奋进！

1926年
●9月 马伦在上海由戴盆天、侯绍

裘介绍，加入中国共产党，并于 10月接受

中共江浙区委任务，回到金坛，组织农民

协会，开展打土豪运动；在农民、工人中

发展共产党员，建立共产党组织。

●11月 马伦与邓严、徐革同去上

海，并由侯绍裘、杭果人介绍，邓严、徐革

在上海加入中国共产党。同时，中共金

坛小组在上海成立，邓严为组长，直属中

共江浙区委领导。三人回金坛后，即开

展建党工作。

本报讯 3 月 13 日，区政府

党组召开会议，学习贯彻习近平

总书记在党史学习教育动员大

会上的重要讲话精神，部署区政

府党组党史学习教育。区政府

党组书记、区长陆秋明主持会

议，区政府党组成员参加会议，

副区长周新生列席会议。

陆秋明要求区政府党组成

员强化思想认识，理解好“为何

学”。迅速把思想和行动统一到

习近平总书记重要讲话精神上

来，准确把握开展党史学习教育

是牢记初心使命、坚定信仰信

念、推进党的自我革命的必然要

求，切实增强上好这堂必修课的

责任感使命感；要认真学习领

会，把握好“学什么”。把党史学

习教育与“不忘初心、牢记使命”

主题教育常态化结合起来，与持

续深化思想解放结合起来，做到

学史明理、学史增信、学史崇德、

学史力行，推动学习贯彻新时代

党的创新理论走深走心走实；要

注重统筹推进，谋划好“怎么

学”。在“学”上务求实效，在

“悟”上入脑入心，在“干”上担当

作为，将党史学习教育过程中激

发出的信念信心、热情激情，转

化为攻坚克难、干事创业的具体

行动，把学习教育成果转化为服

务发展、服务人民、转变作风的

硬实举措，从党史中学出动力、

学出责任、学出干劲，切实把学

习成果转化为推动金坛发展的

强大动力。 唐晓海

区政府党组启动党史学习教育
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本报讯 3月 12日，学习贯彻党的十九届五中全

会精神专题培训班（第二期）开班，区委副书记、副区

长俞金红作专题讲座。

俞金红作了题为《交通强国与金坛区现代综合

交通运输体系建设》的讲座，从交通强国的战略意

义，习近平总书记对交通强国的重要论述，省、市关

于交通强国建设的纲要以及金坛交通发展现状和

“十四五”发展方向等方面进行了深入讲解。

（下转第二版）

十九届五中全会精神
专题培训班（第二期）开班

本报讯 3月 12日，区委常

委、宣传部长、区建设文明城

市指挥部副总指挥刘明江率

队督查文明城市建设工作。

督查组先后前往薛埠镇

综合文体站、薛埠集镇大街、

春风社区等地，围绕基础设施

建设、文体设施配置使用情况

等进行重点检查。

区领导指出，根据城市文

明程度指数测评要求，我区仍

存在部分农村道路破损、局部

临街店铺环境“脏乱差”等问题。

为迎接常州市一季度测评，各

相关单位要严格对标找差，尽

快补齐工作短板，特别要着力

补齐镇村创建工作短板，做到

村容整洁、乡风文明。相关责

任人要主动作为，为创建全国

文明典范城市贡献力量。 左燕

区领导督查文明城市建设工作

本报讯 3月 12日，区委统一战线工作领导小组

暨民族宗教工作领导小组（扩大）会议召开。区委常

委、宣传部长、统战部长刘明江参加会议。

会议要求各级统战部门加强党的领导，全面系

统学习掌握习近平总书记关于民营经济发展的重要

论述、在企业家座谈会上的重要讲话和对民营经济

统战工作作出的重要指示，为民营经济统战工作有

力有效开展提供坚强保证，要强化责任落实，形成党

委统一领导、统战部门牵头协调、有关方面既明确分

工又高效协同的民营经济统战工作大格局。要着力

选好配强民营经济统战工作干部，培养练就过硬的

能力本领，加强作风建设，践行初心使命，恪守亲清

底线。 张超

区委统一战线工作领导
小组（扩大）会议召开

贝特瑞高镍正极材料产线进入安装调试阶段

图片新闻

我区开展今年首个文明城市建设志愿服务日活动
详见二版


